

Ola guinda al ataque

PUNTO Y SEGUIDO

Juan Manuel Jiménez @juanmapregunta



los presidentes de Morena, PRI, PAN, Verde y PRD en la Ciudad de México ya les están sudando las manos del nerviosismo que tienen rumbo al 2 de junio de 2024. El más aplicado -creo yo- es Sebastian Ramírez, presidente del Movimiento de Regeneración Nacional en la capital del país, ya que a lo largo de los últimos meses ha estado recorriendo la CDMX a la par de los aspirantes a las 16 alcaldías para conocerlos y ver su trabajo territorial, adicionalmente a las mediciones que hace el Partido para poder escoger a los mejores perfiles guindas para recuperar la Ciudad de México en los próximos comicios; todo esto sin descuidar a SU candidata Clara Brugada. Y destaco SU candidata porque el presidente de Morena, también es coordinador de campaña de la ex alcaldesa de Iztapalapa.

El viernes por la noche, en lo que se describió como "un ambiente de fraternidad y unidad" fueron dados a conocer los nombres de quienes representarán a Morena, PT y PVEM en las alcaldías Azcapotzalco, Coyoacán y Tlalpan.

El presidente del Comité Ejecutivo Nacional de Morena, Mario Delgado, el presidente del Comité Ejecutivo Estatal de Morena Ciudad de México, Sebastián Ramírez, y la secretaria general del CEN de Morena, Citlalli Hernández informaron que, en el caso de Azcapotzalco, Nancy Núñez ganó la encuesta; en Coyoacán Hannah de Lamadrid será quien abandere al Movimiento Transformador y en Tlalpan va Gabriela Osorio, joven militante y fundadora del Movimiento Regeneración Nacional.

Habiendo conocido estos nombres solo faltaría conocer los candidatos morenistas a Cuajimalpa, Cuauhtémoc, Gustavo A Madero, Iztacalco, Magdalena Contreras, Milpa Alta y Xochimilco. Sin embargo, dos alcaldías están más que definidas, al menos qué algo extraordinario suceda. En Cuauhtémoc irá Caty Monreal, hija del Senador Ricardo Monreal y en Cuajimalpa será alguna persona incondicional a Adrián Rubalcava, recordándole que el ex priista ya forma parte del equipo de la 4T: será Brenda Ruiz o Gustavo Mendoza, dependerá del género.

En el resto de las alcaldías solo hay una cosa segura, y es que los "delfines" de los Alcaldes no van. Es decir, en Morena no se dejarán chantajear por los actuales gobernantes para poner, en muchos casos a familiares suyos. Dicen que Francisco Chíguil, actual alcalde de la Gustavo A. Madero, anda muy enojado porque su esposa no pasará, a pesar de que en distintas ocasiones le han reiterado que no harán lo que tanto le han criticado a los de la oposición: las sucesiones familiares.

Será este jueves cuando se den a conocer los nombres de los últimos candidatos en la ciudad. Van a toda maquina en Morena, y en la oposición esperan a ver a quienes les pondrán enfrente.

Por cierto:

BOMBA. No hay que perder de vista la elección en Yucatán. No solo porque es una entidad con gran crecimiento económico y el más seguro del país, sino porque políticamente es el único que le faltaría gobernar al Movimiento de Regeneración Nacional en el sureste mexicano para manchar de color guinda esa parte del territorio nacional. Este 2024 -inclusive- será distinto para los políticos yucatecos ya que la contienda electoral siempre ha sido entre el PAN y el PRI. Asimismo, como en muchos estados, la contienda en Yucatán será de dos: por un lado el exalcalde de Mérida, Renan Barrera Concha del PAN, PRI y PRD y por la Cuarta Transformación será Joaquín "Huacho" Díaz Mena. Para que Morena logre la transformación completa en el sureste mexicano le tendrán que echar toda la carne al asador, sin embrago, cuentan que Huacho anda





La Crónica de Hoy Sección: Metropoli 2024-02-07 03:38:29

239 cm²

Página: 14

2/2

un poco distraído. Al principio, muchas encuestas lo tenían bien posicionado en la entidad frente a la competencia, pero el afán de imponer a su candidato a la alcaldía de Mérida le costó generar rupturas al interior y por fuera de Morena, y los adversarios supieron aprovechar el momento. Esta sencilla decisión, me aseguran, le costó al candidato morenista perder credibilidad con la sociedad y perder unos 12 puntos. Aunado a eso, le costó al equipo de Díaz Mena, que desde la dirigencia nacional de Morena se llevarán un jalón de orejas por hacer una campaña poco seria, de muchas juntas y pocas giras a los municipios -que hay que decirlo- Renan Barrera, ha visitado en varias ocasiones. En fin, el daño ya está hecho, ibomba!.

Vivo la noticia, para contarle la historia.

